

「富山県でリノベ賃貸、震災復興にも寄与 ビレッジハウス・マネジメント」

富山県でリノベ賃貸、震災復興にも寄与

ビレッジハウス・マネジメント

ビレッジ
ハウス・マ
ネジメント
(東京都、岩
元龍彦社長
兼CEO)

第二として賃貸住宅として供給を始めた。能登半島地震での被災者や復旧作業関係者への提供にも努める。

同社は富山県において30以上の物件を再生し提供している。この

うち「ビレッジハウス・マネジメントは、全国で

3000棟近い賃貸住宅「ビレッジハウス」を運営する賃貸住宅サービス会社。

は、富山県氷見市の築41年の建物をリノベー

て30以上の物件を再生し提供している。この

うち「ビレッジハウス・マ

ネジメントは、全国で

3000棟近い賃貸住宅「ビレッジハウス」を運営する賃貸住宅サービス会社。

を整備。地域住民の需要に対応や震災復興への

貢献につなげる。

ビレッジハウス柳田

第二は2棟80戸で、ま

ず4戸で新規入居を始めた。今後順次リノベーションしていく。住戸間取りは3DK。

第二として賃貸住宅として供給を始めた。能登半島地震での被災者や復旧作業関係者への提供にも努める。

同社は富山県において30以上の物件を再生し提供している。この

うち「ビレッジハウス・マ

ネジメントは、全国で

3000棟近い賃貸住宅「ビレッジハウス」を運営する賃貸住宅サービス会社。